
 	  Ernst Clemens hat Folgendes geschrieben:			  
Allerdings hoffe ich, dass das Projekt nicht einschläft, wie der Geistergeiger!

Herzliche Grüße
Ernst	

 :( Das kann ich leider nicht garantieren. Dafür habe ich mich mittlerweile zu oft bei irgendwelchen Projekten
in irgendeine Sackgasse manövriert. Vom Dalibor existiert mittlerweile sogar noch eine weitere
abgebrochene Version, die irgendwo nach 200 Seiten nicht mehr weiter funktioniert hat. 

Aber ich kann versprechen, dass ich die besten Vorsätze habe und mich bemühe.

Freigeschaltet müsstest du ohnehin immer noch sein. Was ich so an Plotmaterial habe, ist schon neu
eingestellt.

Würd mich freuen, von deinen Gedanken zu lesen.

LG
Zwima

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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